



Recibe las noticias en tu correo electrónico

Cali, marzo 14, 2016.
Actualizado: Lunes, marzo 14, 2016 02:27

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Primer Pl Valle Del Cauca

marzo 12, 2016
 Expectativa por Semana Santa

Calima afronta sequía



Un monitoreo permanente adelanta la Epsa a los embalses de Salvajina y Calima ante el fuerte verano que afronta la región como consecuencia del fenómeno de El Niño.

El embalse de Calima, que además de generar energía es un gran atractivo turístico se prepara por estos días para recibir cientos de visitantes en Semana Santa.

Ante los bajos niveles que presenta, tanto la Epsa, como los organismos de socorro y el Municipio hacen un llamado a los turistas para que tomen las precauciones.

El próximo 18 de marzo se reunirá el Comité Municipal de Riesgo de Desastres con el fin de tomar las medidas necesarias.

El lago del embalse es un sitio frecuentado permanentemente por turistas, que semana a semana van a descansar, a disfrutar de sus aguas y a practicar algún deporte náutico como la vela, el esquí, el canotaje.

Ante los bajos niveles que tiene el embalse las autoridades municipales y la misma Epsa hacen varias recomendaciones a los visitantes.

El gerente de Generación de Epsa, Francisco Javier Murcia manifestó que "ahora se aproxima la Semana Santa y todas estas festividades, hemos estado en un trabajo conjunto con la administración municipal, mantenemos permanentemente enterado al alcalde " y además, agregó que la entidad adelanta un trabajo coordinado con el Comité Municipal de Prevención de Riesgos .

"Desde el punto de vista de las recomendaciones, es importante tener en cuenta que el acceso al embalse debe hacerse por las entradas cuatro y cinco, en unas zonas que están demarcadas en conjunto con la Defensa Civil" expresó Murcia.

Además recordó tener las precauciones que implican desarrollar actividades náuticas en el embalse independiente del nivel.

Estado de embalses

Los embalses de la región también han resultado afectados por el fenómeno de El Niño y aunque se encuentran en un nivel muy bajo no hay todavía dificultades para garantizar el servicio de energía.

Según lo manifestó el gerente de generación de la Epsa, Francisco Javier Murcia, para épocas de verano los niveles de los embalses Salvajina y Calima son normales. "Hoy estamos en una condición en la cual todavía tenemos agua almacenada, pero el fenómeno de El Niño todavía no ha finalizado" explicó Murcia.

Salvajina

Salvajina está en un valor del volumen total del embalse de 46.7% y su volumen útil para generación 35.1% y los caudales son de 66 metros cúbicos por segundo, que corresponde al 47% del caudal histórico para el mes de marzo.

"Eso significa que en el mes de marzo hay un caudal aportante que es del 47% solamente. Eso lo que refleja es el tema del fenómeno de El Niño que estamos teniendo" dijo Murcia quien agregó que se ha presentado una ligera recuperación porque los caudales habían aumentado del orden del 25%, pero todavía no se ha llegado a los niveles históricos en el mes de marzo en el caso de Salvajina.

Calima

Al referirse al embalse del lago Calima, Murcia explicó que en estos momentos tiene un porcentaje de volumen total del 29.3% y su volumen útil para su generación corresponde al 12.6% y el caudal del río Calima está en este momento en 3.5 metros cúbicos por segundo de aporte que corresponde al 35% del caudal en el mes de mayo.



**realidad** · hace 15 horas

La minería ilegal y la legal(que tambien es ilegal) cada día destruyen mas los rios, quebradas y fuentes de agua. A esto sumarle todos los propietarios particulares que talan bosque para tener prado y pasto dejando expuesto al sol toda la capa terrestre al rayo de sol directo, dado que al acabar con el bosque se acaba con la "sombriilla" de la corteza terrestre porque el sol impacta directamente. No es asunto del gobierno sino de nosotros mismos los dueños de grandes e inmensos terrenos que tuban, talan y cortan arboles acabando con los ecosistemas y habidad de todo tipo de vida silvestre solo para tener potrenos que al final seran peladeros, o peor aun para parcelar y hacer fincas de recreo y con ello incrementar mas el problema de falta de agua y contaminación por particulares de gran volumen. La gente culpa al gobierno y demas pero NO hace nada, no se compromete, solo destruye contamina y culpa a los demas de lo que hace.

[^](#) | [v](#) · [Responder](#) · [Compartir](#) >**Alfonso Cardona** · hace 2 días

Incluso si hubiera lluvias continuas por un mes, para suministrar un dato como este solo necesitan abrir compuertas y seguir justificando el cobro arbitrario de servicios públicos.

[^](#) | [v](#) · [Responder](#) · [Compartir](#) >**la Toti** · hace 2 días

Lo que dices de los contratos y acuerdos torcidos que se hacen con empresas multinacionales mineras es totalmente cierto, pero lo que se dice del agua es verdad tambien, lo que pasa es que queremos arreglar el problema con pañitos de agua tibia, que ahorrar energia, que usar el agua de enjuague de la lavadora, eso no sirve si no viene acompañado de un verdadero programa de recuperacion de nuestros recursos naturales, es un programa casi que de cambiarnos el chift en nuestro comportamiento ambiental, lo que pasa es que la corrupcion que se maneja en este pais no deja ver esas soluciones, no les importa q se contaminen los rios y otorgan licencias a diestra y siniestra a mineras para ellos coger una tajada..

[^](#) | [v](#) · [Responder](#) · [Compartir](#) >**Camibal** · hace 2 días

Siguen con el mismo cuento.... ya tienen la estafa montada y no se pueden bajar de ella!!!!!!... no les sirve es nada. así caiga el diluvio universal ustedes van estar diciendo que no hay agua... nos vieron la cara de pendejos a todos... porque no les dicen a las carboneras multinacionales, petroleras e ingenios que dejen de malgastar el agua y dar contratos a esas mismas para ir a romper los paramos donde nacen los ríos... a eso no les dicen es nada.... porque están comisionando de las misma... Basta ya de esa Falacia..

[^](#) | [v](#) · [Responder](#) · [Compartir](#) >